

Fecha: 11-06-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl. : El Observador Vespertino

Tipo: Noticia general

Título: Valparaíso se prepara para recibir a uno de los portaviones nucleares más grandes del mundo

Pág. : 16Tiraje:Sin DatosCm2: 519,5Lectoría:Sin DatosVPE: \$ 0Favorabilidad:No Definida



## Valparaíso se prepara para recibir a uno de los portaviones nucleares más grandes del mundo

El USS George Washington llegará entre este martes y miércoles a Valparaíso. Estará un par de días y cuenta con una tripulación de hasta 3.200 personas

El portaviones USS (CVN-73) "George Washington" es una de las joyas insignes de la Marina de Estados Unidos. Hace unos días ingresó a aguas chilenas por el Estrecho de Magallanes en donde recaló en Punta Arenas, en donde fue recibido por el alto mando de la Armada de Chile y hasta la ministra de Defensa Maya Fernández, con quienes los oficiales norteamericanos compartieron algunos detalles de los ejercicios militares que lo harán recorrer la costa del país y llegar en estos días a Valparaíso.

Esta unidad con capacidad de hasta 90 naves, entre aviones y helicópteros y con una tripulación de hasta 3.200 personas, llegará entre este martes y miércoles a Valparaíso, pero finalmente no recalará en el Puerto. La noticia de su arribo tiene expectantes a lancheros y comercio, quienes esperan con ansias la llegada de los militares estadounidenses.

Hasta el minuto se supo que el Portaviones rodeará aguas adentro la zona, pero que un buque destructor y otro petrolero sí, podrían recalar en Valparaíso.

Según informó la Armada de Chile, esta verdadera fortaleza cumple su décima misión a América Latina desde 2007. De igual forma, es la tercera vez que el portaaviones navega el Estrecho de Magallanes, ya que en años anteriores lo hizo el 2008 y el 2015.

Desde la Marina chilena fue la fragata FF-15 "Blanco Encalada", la unidad perteneciente a la Escuadra Nacional que cumplió la maniobra de escolta, que concluirá en Valparaíso, en estos días.

Tras el encuentro, la ministra Maya Fernández, detalló que esta tercera visita "permite una relación más profunda, ya que en el Estrecho pilotean oficiales de la Armada y durante el recorrido hacia Valparaíso, se realizarán maniobras combinadas entre las Armadas, lo que permitirá fortalecer la relación y obtener experiencias que mejoren nuestras capacidades."

Por su parte, el comandante en jefe de

la Armada, almirante Juan Andrés De La Maza comentó tras la reunión protocolar que como institución, "aprovechamos estos tránsitos, ya que este portaaviones, que está cambiando de puerto base desde la costa del Atlántico a la costa del Pacífico, desarrolla unitinerario de navegación que nos brinda una oportunidad para interactuar con ellos y poner a prueba todas nuestras capacidades".

## HISTORIA DE ESTE ACORAZADO

El portaaviones USS George Washington, cuenta con 32 años de servicio. Es el sexto portaaviones nuclear de la clase

"Nimitz", es el más grande del mundo y realiza operaciones aéreas, marítimas y terrestres.

También participa en seguridad marítima, respuesta a desastres y asistencia humanitaria. A bordo se encuentran dos oficiales chilenos, parte del equipo multinacional de operaciones navales y aéreas para los ejercicios que se desplegarán.

Su historia no ha estado exenta de polémica, ya que el año 2008 sufrió un incendio en donde hubo más de 3o personas heridas, lo que fue calificado como grave por los mismos marinos estadounidenses.

De hecho, a raíz de lo anterior en Japón unas 13 mil personas protestaron en Yokosuka contra la presencia del George Washington en la Isla y argumentaron que el fuego a bordo suponía que la cercanía de una nave propulsada por energía nuclear no era segura.

## Características del buque

Eslora: 332,8 metros

Velocidad: Más de 30 nudos (+56 km/h)

Tripulación: 3.200 personas

Propulsión: Cuenta con dos reactores nucleares Westinghouse A4W, cuatro turbinas de vapor y cuatro de

hélices.

Capacidad de aeronaves: 90 aviones y helicópteros

